



GETTY IMAGES

Nuevo acuerdo comercial de EE UU con Japón, EE UU se retirará de la UNESCO, lucha judicial contra Trump en Nueva Jersey

- Richard Palmer
- [23/7/2025](#)

El presidente Donald Trump anunció un acuerdo comercial “masivo” con Japón, lo que provocó un aumento en las acciones en Asia y Europa. Japón enfrentará un arancel del 15% en las exportaciones de automóviles a Estados Unidos, reducido desde el 25%. Japón también prometió invertir hasta 550 mil millones de dólares en EE UU y comprar más productos agrícolas estadounidenses, como arroz. Pocos detalles de la inversión han sido anunciados. Como mencioné ayer, estos fondos tienden a ser mucho menos impresionantes de lo que inicialmente parecen. Corea del Sur dijo que esperaba negociar un acuerdo similar.

El presidente Trump también anunció un acuerdo comercial con Filipinas; pagará un arancel del 19% y no tendrá aranceles en las importaciones estadounidenses. Indonesia eliminará alrededor del 99% de sus barreras arancelarias en una gama de productos industriales y agrícolas estadounidenses, a cambio de un arancel del 19%.

Mientras tanto, el viceprimer ministro chino He Lifeng mantendrá conversaciones comerciales con EE UU la próxima semana en Suecia. Y representantes de la Unión Europea visitarán Washington para negociaciones comerciales hoy.

Todo esto parece una buena noticia para EE UU. Como escribí durante el primer mandato del presidente Trump: “La UE y China han estado atacando económicamente a Estados Unidos durante años. EE UU es víctima de una paliza comercial. Donald Trump solo está ‘comenzando una guerra comercial’ en el sentido de que está contraatacando”. Ha demostrado que si Estados Unidos se defiende, puede obtener algunas concesiones.

Pero los países acostumbrados a aprovecharse de EE UU —especialmente la UE y China— no tomarán esa pérdida a la ligera. Pueden ceder ante EE UU por ahora. Pero vigila la creación de su propia alianza comercial para contraatacar.

EE UU se retirará de la UNESCO—la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura— debido a su prejuicio anti-Israel. La Casa Blanca anunció la decisión ayer, pero no entrará en vigor hasta finales del próximo año. A diferencia de la Asamblea General de la ONU, la UNESCO reconoce al “Estado de Palestina” como miembro pleno. El Departamento de Estado de EE UU dijo que la inclusión de Palestina era “altamente problemática” y acusó a la UNESCO de “proliferación de retórica anti-Israel”.

Entre 2009 y 2019, la UNESCO aprobó 71 resoluciones condenando a Israel. En el mismo período, aprobó dos resoluciones contra otras naciones. Fomenta la arqueología y el patrimonio cultural en todo el mundo, excepto en Jerusalén, porque allí confirma la antigua conexión de los judíos con su tierra natal.

El Departamento de Estado dijo: “La UNESCO trabaja para promover causas sociales y culturales divisivas y mantiene un

enfoque desproporcionado en los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, una agenda globalista e ideológica para el desarrollo internacional en conflicto con nuestra política exterior de Estados Unidos Primero”.

El *Telegraph* resumió los problemas en la UNESCO, escribiendo:

Tendría que estar en completa negación para no ver la corrupción en la UNESCO. Ha forzado medidas que son tanto anti-Israel como anti-judías, como designar lugares sagrados judíos como “sitios del Patrimonio Mundial Palestino”. Usa lenguaje inapropiado e inexacto, por ejemplo, que “Palestina” está “ocupada” por Israel.

Como era de esperar, también está ebria de la ideología *woke*. Un punto para su reunión de la junta ejecutiva en marzo señaló que su Alianza Global contra el Racismo y la Discriminación debería abogar por ... no lo creará ... “la interseccionalidad y la adopción de un enfoque transversal para abordar las desigualdades en todos los sectores del gobierno”. ¿Por qué debería Estados Unidos seguir financiando este tipo de basura corrosiva?

Luego está la influencia de China. Pekín es uno de los mayores financiadores de la UNESCO, con importantes figuras de Pekín en puestos de liderazgo. Así que no, esta no es una organización simpática y benigna dedicada únicamente a proteger el queso artesanal o la educación femenina. Es profundamente sospechosa.

Insultar a Israel etiquetando la Ciudad Vieja de Jerusalén como “patrimonio palestino” es sólo la punta del iceberg cuando se trata de antisemitismo en la ONU. Mucha evidencia apunta a que el patrocinio de la ONU es una de las razones por las que Hamás pudo lanzar el ataque terrorista del 7 de octubre de 2023 en primer lugar.

La lucha del poder judicial contra el presidente Trump llegó a Nueva Jersey ayer cuando jueces federales destituyeron al candidato del presidente Trump para el principal fiscal federal del Estado. Despidieron a Alina Habba utilizando lo que Politico llamó un “estatuto arcaico”. Habba ha servido como abogada personal y asesora del presidente Trump. Era su candidata para fiscal de EE UU en Nueva Jersey y comenzó el trabajo de manera interina en marzo.

Un estatuto raramente usado permite a los jueces de distrito reemplazar a un fiscal de EE UU que no haya sido confirmado por el Senado en 120 días. Los jueces usaron esto para reemplazar a Habba con su adjunta, Desiree Leigh Grace. Este estatuto rara vez, si acaso, ha sido usado para colocar a un candidato en oposición al ejecutivo. La administración despidió rápidamente a Grace.

Habba había presentado una acusación contra la representante demócrata LaMonica McIver por presuntamente agredir a agentes de Inmigración y Control de Aduanas. El líder de la minoría de la Cámara, Hakeem Jeffries, llamó a Habba un “títere político” y dijo que “debe ser rechazada por los jueces federales del distrito”.

Las divisiones políticas de Estados Unidos se están extendiendo a todas las áreas del gobierno. Los jueces han intentado anular al poder ejecutivo en política de inmigración y tomar el control de la capacidad del presidente para dirigir el ejecutivo. La Corte Suprema ha frenado mucho de eso, pero muchos de estos jueces buscan cualquier ángulo para perturbar esta administración.

EN OTRAS NOTICIAS

Rusia planea destinar el equivalente a 1,1 billones de dólares al gasto en rearme para 2036, según una evaluación de la Dirección Principal de Inteligencia de Ucrania publicada el martes. Estos 1,1 billones de dólares serían adicionales al gasto militar no vinculado al rearme.

Barack Obama respondió a la administración Trump ayer, después de que la directora de Inteligencia Nacional Tulsi Gabbard publicara evidencia que muestra que Obama ordenó el ataque de las agencias de inteligencia contra el presidente Trump en 2016. “Estas acusaciones absurdas son ridículas y un débil intento de distracción”, escribió su portavoz Patrick Rodenbush en un comunicado a los medios. Gabbard prometió que se publicaría más evidencia más tarde hoy.

Rumania finalizó un acuerdo para comprar un sistema de defensa aérea de corto alcance de la compañía israelí Rafael Advanced Defense Systems el lunes. Rafael, uno de los fabricantes de armas más prestigiosos del mundo, diseñó el famoso Domo de Hierro de Israel. El sistema de defensa de misiles en cuestión, llamado SPYDER, ya se vende a varios otros países europeos. Aparentemente, Israel confía en Europa con algunas de sus tecnologías de defensa más sensibles.

Alemania venderá 40 aviones Eurofighter Typhoon a Turquía, confirmó hoy un portavoz del gobierno alemán. Hasta hace poco, Alemania tenía un embargo de armas contra Turquía. Pero desde que fue removido, Turquía ha logrado mucho en nombre de Alemania. Sus famosos drones hechos con piezas alemanas ayudaron a los rebeldes sirios a expulsar al presidente Bashar Assad el año pasado. El Salmo 83 profetiza que Alemania y Turquía formarán una alianza que cambiará el mundo. Siga vigilando cómo Alemania ayuda a fortalecer al ejército turco.